

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 18. Juni 2013

Pater Gerhard zu Besuch in St. Kilian



Im Bild v.l.n.r.: Karin Schneider (Pfarrgemeinderat), Pater Gerhard, Kirsten Zöller (Missionskreis)

Schon seit vielen Jahren unterstützt die Kirchengemeinde St. Kilian die Projekte der Brotherhood of Blessed Gérard des Malteserordens in Südafrika. Auch in diesem Jahr konnten anlässlich der Sternsingeraktion insgesamt 5.600,-- € und nach dem erfolgreichen Missionsessen weitere 940,-- € an Peter Gerhard überreicht werden. Bei seinem Besuch Anfang Juni diesen Jahres in der Kirchengemeinde nahm der Benediktinermönch einen gemeinsamen Gottesdienst zum Anlass, sich für die tolle Unterstützung zu bedanken.